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Wiedereinführung einer Schnellbusverbindung Am Eckbusch – Wuppertal 

Hauptbahnhof mit Linienführung über die Nevigeser Straße 
 
Sehr geehrter Herr Lüppken, 
 
die CDU-Faktion in der Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg stellt einen erneuten Antrag 
zur Wiedereinführung der Schnellbusverbindung Am Eckbusch- Wuppertal Hauptbahnhof 
und bittet die Verwaltung, bzw. den Rat der Stadt Wuppertal die WSW aufzufordern, dass 
diese die Schnellbuslinie Am Eckbusch/Hauptbahnhof Elberfeld, mit zweimaligem 
Zwischenhalt an der Nevigeser Straße wieder einrichtet. 
 
Begründung:  
 
In der Sitzung vom 20.05.2020 hat die Bezirksvertretung den von der CDU-Fraktion 
gestellten Antrag zur Wiedereinführung einer Schnellbuslinie mit dem Ziel einer schnelleren 
und besseren Verbindung des Eckbusch an den Wuppertaler Hauptbahnhof mit Anbindung 
an die Turnhalle Nevigeser Straße und an die Gesamtschule/Grundschule Kruppstraße 
beschlossen.  
 
Der Antrag wurde zwischenzeitlich durch den Verkehrsausschuss abgelehnt, hierbei wurde 
auf die Möglichkeit der Einzelentscheidung durch den Stadtrat verwiesen. In der Sitzung 
vom 13.08.2020 wurde die Verwaltung aufgefordert, eine Vorlage zur Wiedereinführung 
einer Schnellbusverbindung entsprechend der VO/0274/20 in den Rat einzubringen, um eine 
Einzelentscheidung herbei zu führen. Bis dato sind keine Maßnahmen erfolgt, auch im 
Hinblick auf Sitzung des Stadtrates vom 07.12.2020. 
 
Durch den Antrag soll eine verbesserte Anbindung des Eckbusch sowie eine 
Attraktivitätssteigerung des ÖPNV erreicht werden. In diesem Zusammenhang verweisen wir 
auf das Anschreiben Pro Bahn e.V. vom 18.07.2020. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Jens Kromberg 


